
避難訓練 9：20～10：00



体験型訓練 10：00～11：30





消防訓練展示 11：30～11：45

訓練講評 11：45～12：00



1 防災スピーカー聞こえるようにしてほしい。

2
市が主催しているのでもっとＰＲをしてください。
今日の訓練は意味がないと言って帰る人がたくさんありました。

3 スピーカーが聞こえないのが不安でした。

4 行政サイドで一般人には意味がなかった。途中帰る人が多かった。

5 いい機会でした。

6 体験できて良かった。

7 知らない事が多いことに気付いた。

8 トイレ、救出、土のうが良かった。救出をもっと教えてほしい。

9 楽しかった。非常食が美味しかった。

10 分かり易かったです。

11 初めてこのような訓練をして勉強になりました。またやってほしいです。

12
災害時トイレの場所、管理方法も知りたかった。市民が組み立てるのか？
消防の方が組み立てるのか？市民が組み立てる場合、何処にあるのか。

13 スピーカーは聞こえたが、話している内容が聞き取りにくい。

14 時間的にもっと短縮しても良いのでないか。

＜意見・感想＞

14 時間的にもっと短縮しても良いのでないか。

15 とても良かった。

16 大変参考になりました。防災袋を整えようと思います。

17 先日、マンション火災に出会いましたが、今日の体験は貴重でした。

18 ＡＥＤの使用方法等、勉強するいい機会になりました。有難うございました。

19 ラジオとスピーカーをもっと聞こえるようにしてほしい。

20
初めて参加させてもらい、全てが為になる事でした。実際を想像し、怖さを感じ、頭にとどめておこう
と思いました。

21
定期的に行うことで、住民の意識が増えていけたらよいと思う。参加者が老人と小学生の親子だけだっ
たのが気になった。

22 子供もとても興味を持って参加していました。有難うございました。

23 そんなに聞こえなかったです。でも役に立ちました。

24 チラシ、回覧、字が小さく読みづらく、皆に分かってもらえなかった。

25 色々できて楽しかった。

26 アルファ化米が美味しかった。また、よろしくお願いします。

27
初めて参加しましたが、勉強になりました。地域の方々との繋がりもこういう機会に深めておきたいと
思いました。

28 備蓄品の話が良かったです。

29 参加する人が、いつも決まっているように思います。29 参加する人が、いつも決まっているように思います。

30 常に防災グッズを用意して置きたい気持ちはあるけれど、なかなか経済的にゆとりがない

31 災害後の処置には良い。各自の身の方が先に立っているように思う。

32 スピーカーと同時に準備したものを持ち出そうと思いましたが、２０分以上かかり少し心配です。

33 出席して良かった。

34 とても良かった。知らないことが多かった。

35 この訓練１０月か９月位の温かい時期にしてほしい。寒い、暑い時は困る。

36 参考になりました。

37 後とも行ってほしい。

38 マイクの声が周囲の人にかき消されて聞こえにくいので、もう少し大きくして頂けたらありがたいです。

39 どうも有難うございました。

40 エコスタンプの活動では、考えられなかった一日でした。本当にありがとうございました。

41 もう少し訓練を１０月頃にしてほしいです。

42 良い訓練でした。もっとたくさんの人が集まれたと思いました。

43 防災講演は良かったです。

44 防災講演「備蓄品について」は参加しました。
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